

11. Agradecimientos

11. Agradecimientos:

Quiero aprovechar estas líneas para agradecer a todas las personas que me han ayudado y me han apoyado a lo largo de estos años de dura andadura por la Escuela Superior de Ingenieros de Sevilla.

En primer lugar quería agradecer el apoyo recibido por parte de toda mi familia, desde mis padres y hermanos hasta mis tíos y primos, pasando por mis abuelos. Mis padres, que siempre han estado apoyándome y a mi lado, desde que empezara a estudiar esta bonita pero dura carrera como es la de ingeniero industrial, y que siempre me han sabido inyectar moral en mis peores momentos, no solo vividos a causa de mis estudios sino como consecuencia de la vida, incluso cuando ellos no encontraban moral para ellos mismos. A mis hermanos, que por supuesto son los mejores del mundo, por lo menos para mí. Mis tíos, sobre todo a mi tío Pedro quien me ha proporcionado material para la realización de este proyecto y primos, que siempre se han sentido muy orgullosos de mí, pero sobre todo a mis abuelos. Mi abuela Rufina, que siempre me ha apoyado mucho, y que espero se sienta muy orgullosa en este día tan importante para mí, estoy seguro que también lo será para ella. Para mis abuelos Francisco, Carmen y Antonio, que aunque no se encuentran entre nosotros, estoy seguro de que se sentirán muy orgullosos de mí, y de que haya conseguido el objetivo me que me propuse cuando decidí ser ingeniero. Quiero tener un recuerdo especial para con mi abuelo Antonio, porque él más que nadie se sentía orgulloso de que su nieto estudiara ingeniería, y aunque estuviera solamente en segundo curso cuando nos dejó, el ya me veía como ingeniero. Por todo esto y por los momentos vividos junto a él, estoy seguro que se enorgullecerá de este día.

Quiero mostrar mi más sincero agradecimiento a mis compañeros de clase y amigos, que han hecho que este duro trance como es la carrera se llevara de forma más amena, porque no solo la Escuela de Ingenieros ha servido para formarme como ingeniero, sino que en ella he encontrado muchas cosas más. Me ha formado como ingeniero, ha hecho que madurara y he encontrado unos amigos, que son ya parte de mi familia.

Quería hacer una mención especial a mi compañero Óscar Jesús Torrejón Yuste, compañero que me ha ayudado mucho en la consecución y elaboración de este proyecto. Sin él muchas cosas me habrían resultado mucho más difíciles. También agradecer a mis compañeros del

laboratorio del proyecto Delfín, Juan, Carlos, David y Elena que me han ayudado en todo lo posible, y con los que he pasado buenos ratos de trabajo en la bancada. Y que desde el principio me han acogido muy bien, como a uno más.

No quería pasar por alto la oportunidad de agradecer a todos los profesores que he tenido durante mi vida académica, no sólo en esta escuela sino también desde pequeño, porque entre todos han formado la base para que hoy pueda ser lo que soy. Entre los profesores, cabe una mención especial para mis tutores, Srt. Alicia Arce Rubio y Sr. Carlos Bordons Alba, que me ofrecieron la posibilidad de trabajar en este proyecto que creo es tan fascinante y bonito, a la par que difícil para mí, y que creo es un proyecto de actualidad y una forma de contribuir a que el futuro sea un poco más verde.

Por todo esto quiero daros las gracias.